
本报讯 3 月 11 日袁 县委书记尧 县长

卫再学来到南樊镇史村袁就今年樱桃种植尧
管理等情况进行调研袁政府副县长李明爱尧
县林业局尧果业中心等负责人一同前往遥

在史村果农王晓喜家的 4 亩大棚樱桃

内袁 卫再学仔细询问樱桃品种以及今年的

长势和管理等情况袁 并现场听取支村两委

就做好今年樱桃产业的一些打算和想法袁
对如何保证今年樱桃果的品质尧产量尧效益

等一系列问题袁如何加快推进农业现代化袁
卫再学与镇村干部在田间地头展开了热烈

讨论遥
近年来袁县委尧县政府在金融尧技术尧市

场销售等方面积极协调袁 为樱桃种植户提

供了一系列服务袁 广大群众在发展种植大

樱桃这一特色农业上积极性很高袁 仅史村

一个村袁全村 3800 亩耕地袁就有 3000 亩种

植了樱桃袁目前已挂果的有 1000 亩袁其中

大棚樱桃 150 余亩袁 成为 野三晋樱桃第一

村冶遥 据了解袁我县已发展大田樱桃 1.5 万

亩袁大棚樱桃 1200 亩袁成为华北地区最大

的樱桃种植基地遥
卫再学指出袁樱桃尧草莓尧山楂等特色

农业种植在我县已经形成了规模袁 这些产

品在口感尧外形等方面也极具绛县特色袁明
显优于外地同类品种遥 我们要在加强管理

的同时袁更加注重农产品品质袁按照经营市

场化的思路袁把樱桃尧草莓等产业的发展重

点放到野绿色冶尧野安全冶尧野有机冶上袁借鉴外

地高端农产品生产过程全程可监控袁 源头

可追溯的模式袁积极提高农产品的附加值袁
走高端尧绿色尧无公害的销售路子遥

卫再学要求袁 涉农部门要立足我县资

源优势袁大力培育特色农业袁要以野土地规

模化尧组织企业化尧技术现代化尧经营市场

化冶为特色农业发展规划的指导思想袁推进

形成各类特色农业版块袁 并积极引导合作

社尧种植大户等新农业经营主体袁扶持农民

抱团闯市场袁增加群众收入遥要积极对接知

名电子商务平台袁拓展网络销售渠道袁让具

有特色的绛县农产品走向更广阔的市场遥
在樱桃大棚内袁 卫再学还勉励在场的

史村两委主干要发挥好致富带头人作用袁
发挥村党支部尧村委会作用袁在水尧电尧路尧
销售等群众一家一户办不了的事情上下功

夫袁做文章袁保持扩大史村大樱桃品牌遥 卫

再学说袁 当前袁 大棚内的樱桃树已全部开

花袁 县果业中心和镇村两级要主动帮助果

农解决大棚樱桃控温尧控湿尧传粉等一系列

技术难题袁 特别是要引导果农拒绝使用各

种催化剂尧农药袁学习借鉴先进地区樱桃管

理技术袁 探索适合史村樱桃营销的发展道

路袁 通过采用一系列现代的尧 高科技的技

术袁增加樱桃产品的附加值袁为樱桃产业发

展不断增添活力遥 魏 甜

卫再学到南樊镇史村调研樱桃产业
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本报讯 3 月 13 日袁 县十五届人大常

委会召开第二十二次会议袁 县人大主任苏

士杰袁副主任赵永强尧郭文魁尧魏金发尧王永

华尧 李晓燕出席会议遥 县政府副县长李明

爱尧法院院长刘旭东尧检察院检察长王虹等

列席会议遥
会议听取审议了 2014 年度 野出彩十

事冶评选工作情况通报袁以电子表决方式通

过了人大常委会 2015 年工作重点说明尧
叶绛县人大常委会关于加强和改进人大监

督工作营造弊革风清良好环境的决定曳和
刘世芳补选县人大代表事项的决定遥

苏士杰指出袁 全体人大代表要紧紧围

绕县委中心工作和全县工作大局袁 全面贯

彻落实县委全委会会议精神袁 围绕县委全

委会确定的全年工作重点袁 依法行使好宪

法和法律赋予的各项职权袁 认真组织尧安
排尧落实好全年工作遥 同时袁要积极配合县

委领导袁深入到乡镇选区袁督促指导代表补

选工作袁确保代表补选工作的圆满完成遥 为

推进廉洁绛县尧和谐绛县尧实力绛县建设做

出新的更大的贡献遥

本报讯 为深入贯彻落实中央八项规

定精神袁进一步狠刹野四风冶尧持续转变作

风袁3 月 13 日袁我县召开会议袁部署野文山

会海冶和野三公冶经费管理不严等违反中央

八项规定精神突出问题专项整治工作遥
会上袁县委党校常务副校长尧政府办主

任王辨明宣读了中央绛县县委办公室和绛

县人民政府办公室叶关于整治野文山会海冶尧

野三公冶经费管理不严等违反中央八项规定

精神突出问题的实施方案曳遥
会议要求袁 要认真贯彻落实中央八项

规定袁大力精简会议和文件简报袁切实改进

文风会风曰从严控制会议规模尧时间尧数量袁
简化会议程序袁规范会议管理曰严控野三公冶
经费支出袁落实野三公冶经费公开制度袁全面

推进公务卡消费制度遥

县委办主任荆晨亮要求袁 各级各部门

要充分认识野文山会海冶尧野三公冶经费整治

工作的重要性和紧迫性袁 认真开展专项整

治袁要进一步明确职责尧传导压力袁以上率

下袁严格规模袁狠抓落实袁强化问责袁确保专

项整治取得实效遥

县十五届人大
常委会举行第
二十二次会议

本报讯 3 月 12 日晚袁由绛县宇泰纺

织有限公司董事长马五妮女士发起的戏

剧展演活动在南樊镇沸泉村拉开序幕遥县
领导李服役尧闫晓刚尧赵永强尧魏金发尧毕

冠军等出席活动袁与近千名各界群众一同

观看了演出遥
绛县宇泰纺织有限公司董事长马五

妮是河南省开封市尉氏县人袁2005 年 5
月 1 日只身来绛县创业遥 2008 年 5 月 1
日创办了宇泰纺织公司袁七年多来袁在各

级党委政府和社会各界人士的鼎力支持

下袁企业得到了快速发展遥 为了回报第二

故乡的厚爱袁公司专门从河南老家邀请豫

剧名团来绛县演出袁5 天 10 场大戏旨在

让绛县群众过足戏瘾遥
演出开始前袁县委常委尧宣传部长闫

晓刚在致辞中代表县委尧县政府对绛县宇

泰纺织有限公司回馈绛县尧 回报社会尧戏
剧惠民演出表示感谢袁对河南省豫剧二团

演职人员的到来表示热烈的欢迎遥闫晓刚

说袁 宇泰纺织公司从 2008 年 5 月正式运

营以来袁已累积上缴 1500 万元的税收袁解
决了周边 120 余名村民就业袁还为当地做

了不少好事尧善事遥 公司董事长马五妮女

士只身从中原来到绛县袁扎根山沟艰苦创

业袁把绛县当成自己的第二故乡袁创造出

辉煌的业绩遥 今天袁她又从河南老家请来

剧团为大家献唱袁对于这样讲诚信尧重品

行的企业袁县委尧县政府将会一如既往袁全
力以赴予以支持遥

首场演出为豫剧 叶五世请缨曳袁叶五世

请缨曳原名叶十二寡妇征西曳袁又名叶百岁挂

帅曳遥 讲述的是北宋时期袁西羌作乱袁元帅

杨文广边关被困袁 孟强突围回朝搬兵袁兵
部主和袁杨府主战遥 107 岁高龄的佘太君

带领 8 个儿媳尧两个闺女和孙媳穆桂英等

十二寡妇及重孙满堂袁 五代人上殿请缨袁
奔赴疆场袁平定西羌袁得胜还朝遥流畅明快

的曲调尧豪迈激越的唱腔尧柔和舒展的文

场以及摇曳激荡的武场博得了现场观众

的阵阵掌声遥
齐晓兵

河南省豫剧二团应邀到我县开展戏剧展演

日前袁 县地税局直属一分局办税大厅

被运城市妇联授予野全国巾帼文明岗冶荣誉

称号遥 近年来袁 该办税服务厅始终把创建

野巾帼文明岗冶与创建野文明单位冶尧野青年文

明号冶尧群众满意基层站所等活动紧密结合

起来袁先后推出野提前上岗冶尧野延时服务冶尧
野绿色通道冶尧野上门服务冶尧等服务和野首问

责任制冶等服务举措袁内强素质尧外树形象袁
唱响了野巾帼创新冶主旋律遥

在为纳税人提供优质高效纳税服务的

同时袁 该局办税服务厅主动参与到服务地

方经济社会建设和文明建设工作中遥 成立

了野巾帼志愿服务队冶袁开展野送温暖尧献爱

心尧扶贫帮困冶袁关爱孤寡老人和留守儿童尧
捐款助学贫困学生等活动袁参加植树造林尧
学雷锋等志愿服务活动袁 通过自身的力量

帮助身边需要帮助的人袁 以实际行动展示

了税务巾帼风采袁 赢得了纳税人和社会各

届的好评遥 柳建平 张建红

新学期开学伊始袁一个不幸的消息震

惊了绛县中学全体师生遥 高一年级 1407
班高正威同学被确诊为白血病袁正在经受

着病痛的折磨遥 若要挽救他的生命袁必须

进行骨髓移植手术袁不要说等待完全符合

的骨髓配型结果袁单单是这昂贵的手术费

和术后康复费用袁 对于这位出生在

农村袁经济十分窘迫的家庭来说袁无
疑是晴天霹雳浴

3 月 9 日袁该校校长王天玉得知

这一消息后袁 亲自到医院鼓励高正

威同学积极治疗袁战胜病魔曰随即召

开全校师生大会袁 动员全校师生为

高正威同学爱心捐助遥学校工会尧政
教处尧 团委分别向全校教职员工和

全体学生发出了野病魔无情袁绛中有

爱冶的捐款倡议遥校长王天玉带头捐

款 300 元袁 全校教师和学生倾情倾

力袁10 元袁30 元袁50 元袁100 元袁200
元窑窑窑窑窑窑在发起爱心捐助的不到两

天时间里袁 就收到爱心捐款 21361
元袁其中教职工捐助 11410 元袁学生

捐助 9951 元遥
爱心汇聚成一股暖流袁 温暖着

高正威同学那颗本已对生命产生绝

望的心遥他表示袁有这么多爱他的老

师和同学袁自己一定要积极治疗袁战胜病

魔袁早日回到爱他的老师和同学们中间遥
夏明亮 丁丽燕

绛县中学：爱心捐款 救助患病学生

我县部署“文山会海”等突出问题专项整治工作

县地税局办税大
厅荣获市“巾帼文
明岗”称号




